



## La Congrégation du T. S. Sacrement

D'APRÈS LE

VENERABLE PÈRE EYMARD

~~~~~

Voici ce qu'écrivait, à diverses dates, notre Vénérable Père à celle qui devait être la première Supérieure des Servantes du Saint Sacrement, au sujet de l'Œuvre à fonder et de ses humbles débuts.

### PROJET DE LA FONDATION

30 avril 1853.

“ Laissez-moi vous dire que je ne voudrais pas encore mourir avant d'avoir vu se réaliser une belle et grande pensée que le bon Dieu m'a mise au cœur relativement au culte de Jésus au T. S. Sacrement. Elle est si grande que la pauvre nature en a presque peur, mais si belle que cette vue réjouit et m'encourage à tous les sacrifices. Je ne vous dis pas ce que c'est, car je prie et demande à Dieu de m'en rendre digne.”

10 mai 1853.

“ Et mon secret ? Je ne vous le dis pas encore. Je prie et fais prier, peut-être le bon Dieu n'en veut-il que le désir ! J'en voudrais bien l'exécution s'il le voulait. En me voyant faible et souffrant je n'oserais y penser, si je ne savais que le bon Dieu aime à se servir de ce qui est infirme, abject et néant, pour faire éclater sa grâce et sa bonté. Il s'agit d'établir l'Ordre du T. S. Sacrement : voilà la grande pensée.”